

El ex alcalde publicó un libro sobre la contaminación

“Santiago agoniza”, de Gustavo Alessandri V. R29

El ex alcalde de Santiago, Gustavo Alessandri, escribió el libro *Santiago agoniza*, que publicó editorial VER, donde aborda el problema de la contaminación de la capital. Uno de los problemas claves de la ciudad que conoció de cerca cuando fue alcalde de Santiago.

—Un día cualquiera, en medio de la gran contaminación que nos invade sentí el deseo verdadero de sumarme a los muchos que hacen algo por evitar que este mal continúe y así empecé a “tipiar” las primeras líneas del libro—, dijo en el discurso donde presentó la obra.

“Campana de alarma”

El libro de 190 páginas, está dividido en tres partes. La primera tiene el título de *La contaminación*; la segunda recoge opiniones del abogado Mauricio Bravo, del profesor Luis Capurro, de los doctores Otto Dörr y Juan Grau, y del científico ingeniero Igor Saavedra. *Santiago agoniza* se cierra con el capítulo titulado *Defensa de la Sagrada Tierra*.

También dijo en su discurso



Publicó editorial VER.

de presentación que “jamás pretendí por mí mismo lograr abordar un tema que es antiguo en el mundo industrial y contaminado de hoy, ni he aspirado a ser ‘original’ ni ‘novedoso’. Necesitaba que este libro fuera informativo y claro, y sirviera como una campaña de alarma para todos los habitantes de Santiago”.

000.173431

1535

la esp. ita. 4-ix-89, 1.27

"Santiago agoniza", de Gustavo Alessandri [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Santiago agoniza", de Gustavo Alessandri [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile